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04.12.2023,	20.00-21.00	

COMPTE-RENDU	REUNION	APPA	MATERNELLE	ET	PRIMAIRE		

DEBRIEFING	NOTE	APPA’S	MEETING	MATERNELLE	AND	PRIMARY		

PO, Direction, Parents, Délégués et APPA (https://eiverseau-parents.be) 
53 Connections 
 
Agenda : 

1. Introduction  
2. Update Direction  
3. Action APPA  
4. Activités APPA 2024  
5. Points remontés par les parents  
6. Q/A 

	

Synthèse	de	la	réunion	//	Meeting	summary		

1. Update Direction:  
Ø Décret Gratuité : concerne les P1 et P2 ( déjà installé pour les maternelles depuis 4 ans). Plus de 

liste de matériels. Seul est demandé le cartable vide et Sac de Gym. Cela devrait s’étendre à 
l’ensemble des primaires dépendamment du budget accordé par le gouvernent à la FWB. Concerns 
P1 and P2 (already installed for in Maternelle for 4 years). No more list of materials. Only required 
empty schoolbag and gym bag. This should be extended to all primaries depending on the budget 
granted by the government to FWB. 

Ø Dossier d’Accompagnement Elève (DAccE) :  
Le Dossier d’Accompagnement de l’Élève, ou « DAccE », est l’un des outils-clés du nouveau tronc 
commun mis en œuvre dans le cadre du Pacte pour un Enseignement d’excellence.  

Au sein du tronc commun, chaque élève bénéficie d’un suivi et d’un accompagnement 
personnalisé en vue d’accorder une attention plus soutenue et plus adaptée à chacun·e. Si l’élève 
rencontre des difficultés et qu’elles persistent, le soutien est accru. La fonction du DAccE est de 
permettre l’identification des difficultés persistantes et de garder une trace des soutiens mis en 
place, de leur évaluation et des ajustements apportés. Le DAccE est donc conçu pour assurer le suivi 
du parcours et la continuité des apprentissages par les équipes éducatives.  

En tant que parents, vous avez également accès au DAccE et les informations qu’il contient vous 
permettent de dialoguer avec l’équipe éducative, en suivant au plus près les besoins de votre enfant.  

The Student Support File ( "DAccE" Dossier d’Accompagnement de l’Élève) is one of the key tools of 
the new core curriculum implemented as part of the Pact for Teaching Excellence.  

Within the core curriculum, each student benefits from personalized follow-up and support in order 
to give more sustained and adapted attention to each student. If the student experiences difficulties 
and they persist, support is increased. 

The function of the DAccE is to enable the identification of persistent challenges and to keep track of 
the supports put in place, their evaluation and the adjustments made. The DAccE is therefore 
designed to ensure the monitoring of the course and the continuity of learning by the educational 
teams. 
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As parents, you also have access to the DAccE and the information it contains allows you to dialogue 
with the educational team, following your child's needs as closely as possible. 

 

Ø Règles Parking: Les règles du Parking ont été rappelées : IL EST INTERDIT DE STATIONNER dans le 
tournant du parking primaire. C’est clairement mentionné. MERCI DE RESPECTER. Il faut descendre 
dans les allées. IL EST EGALEMENT INTERDIT DE LAISSER SON MOTEUR ALLUME (dans les deux 
parkings primaire et Maternelle) en attendant de rependre les enfants à 16h00. The Parking rules 
have been reminded: IT IS FORBIDDEN TO PARK in the turn of the primary car park. This is clearly 
mentioned. PLEASE RESPECT. You have to go down the aisles. IT IS ALSO FORBIDDEN TO LEAVE 
YOUR ENGINE ON (in both primary and maternelle car parks) while waiting to pick up the children at 
4:00 p.m. 
 

Ø Fete de Noel : Mercredi 20/12 Spectacle des primaires pour les Maternelle. Le Jeudi 22/12 
Spectacle pour les parents. Pas de Repas chaud le mardi 19/12. Jeudi 22/12 pas de garderie. 
Vendredi 23/12 garderie jusque 16h30. Vendredi 23/12 Cougnou et Chocolat chaud pour 
les enfants de primaire et le jeudi 22/12 pour les enfants de Maternelle. Wednesday 12/20 
Primary show for Kindergarten. Thursday 22/12 Show for parents. No hot meal on Tuesday 
12/19. Thursday 12/22 no daycare. Friday 12/23 daycare until 4:30 p.m. Friday 12/23 
Cougnou and hot Chocolate for primary school children and Thursday 12/22 for 
Kindergarten children. 
 

2. Activités APPA 

Ø Initiative Noel : merci pour vos commandes / Thanks for your orders 
Ø Soirée Cheese and Wine : Soirée réussie avec les parents des deux sections et une animation 

musicale par un eleve artiste compositeur en 6eme secondaire au verseau. A successful evening with 
parents from both sections and musical entertainment by a student artist-composer in secondary 6 
at le Verseau. 

Ø Rappel des activités de midi mises en place/ Reminder of lunch activities set up: 
ü Bricolage lundi 12:00 - 13:00 
ü Jeudi de Société jeudi 12:00 - 13:00 
ü Théâtre vendredi 15:00-16:00 (spectacle le vendredi 23/12 à 16h30 show on Friday 12/23 at 

4:30 p.m) 
ü Piano vendredi 12:00 - 13:00 (seulement 8 enfants car seulement 8 pianos offerts à l’école par la 

maman bénévole/professeur de piano only 8 children because only 8 pianos offered to the 
school by the volunteer mother/ Piano teacher) 

ü Echec vendredi 12:00- 13:00 
 

3. Activités APPA 2024  
Ø Brocante : date à déterminer selon la météo. date to be determined depending on the weather. 
Ø Fancy-fair buffet international : 20 Avril  
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4. Points remontés par les parents : 

 
1. Existe-t-il des projets de rénovation et de modernisation du bâtiment où se trouve la maternelle 

(efficacité énergétique) ? Are there plans for renovating and modernising the building where maternelle 
is located (energy efficiency)? 
Response Direction/PO: Pas de plans. Quelques renovations déjà effecruées en primaire car bâtiments 
plus anciens. Maternelle a une meilleure qualité d’isolation. No plans. Some renovations already carried 
out in primary because older buildings. Kindergarten has better isolation quality. 

 
2. Sera-t'il possible de re-augmenter les heures d'anglais tout en respectant le nouveau tronc commun? 

Via des activités après les cours ou autre? Will it be possible to re-increase the hours of English while 
respecting the new common core? Through after-class activities or something else? 
Response Direction/PO: Oui avec du parascolaire. Impossible au sein de notre grille d’horraire. Ecole 
reste ouverte à proposition. Yes with extracurriculars. Impossible within our schedule. School remains 
open to proposals. 

 
5. Q&A 

 
Ø Qu’en est il de Navio : beaucoup de problèmes de connexion et plateforme. Ecole renégocie et 

cherche des solutions. lots of connection and platform issues. School is renegotiating and seeks 
solutions. 

Ø Renovation parking Primaire : Allées des primaires a déjà eu des travaux sur les côtés. Pas de plans 
de rénovation des sols (pas de budget pour le moment et en attendant cela évite que les 
automobilistes aillent trop vite) Primary aisles have already had work on the sides. No plans to 
renovate the floors (no budget for the moment and in the meantime, this prevents cars from going 
too fast). 

 

La réunion se termine à 20h45 

Merci à la Direction, au PO ainsi qu’aux délégués et aux parents présents. 

 

Elinaz MAHDAVY SHARIF 

Présidente de l’APPA	


